

REGRESIONES Y SOBRRERREGULACIÓN PARA LAS OSC

Durante este sexenio se han desmantelado las instituciones y programas creados para fomentar la labor de las OSC.

2019



Por instrucción del presidente, las OSC dejaron de recibir fondos públicos que se destinaban a la atención de los grupos más vulnerables y de las causas más urgentes.

Las últimas reformas fiscales han limitado las fuentes de financiamiento de las organizaciones y han incrementado su carga administrativa."



Desde 2021, las OSC deben respaldar todos sus gastos con una factura, medida que impacta sobre todo a organizaciones de base que trabajan en entornos en los que no es posible hacerlo.

¿Da factura?



Las instituciones creadas para fomentar la labor de las OSC también han sido desmanteladas



2022

Con estas medidas, el Estado incumple con su obligación de fomentar las actividades que realizan las OSC.



#SíConLaSociedadCivil